
Interrogazione a risposta orale

Oggetto: <<finanziamenti FVG 1 Alpe Adria e tempi di completamento>>

La consigliera Giulia Massolino e il consigliere Massimo Moretuzzo

VALUTATE le indubbie ricadute economiche del cicloturismo sul territorio regionale;

CONSIDERANDO che la continuità, riconoscibilità e sicurezza dei percorsi ciclabili
incentiva anche l’uso della bicicletta tra i residenti, sia per la quotidianità che per
svago, promuovendo stili di vita sani e contribuendo alla riduzione dell’inquinamento
atmosferico e acustico;

TENUTO CONTO che sulla ciclovia Alpe Adria FVG 1 si registrano 150.000
passaggi annui, in costante aumento;

PRESO ATTO delle dichiarazioni a mezzo stampa rilasciate dall’Assessora Amirante
in merito agli investimenti previsti per il completamento, la riqualificazione e la messa
in sicurezza della ciclabile Alpe Adria;

Tutto ciò premesso, interrogano la Giunta regionale per avere contezza delle
tempistiche di realizzazione dei lavori prospettati, delle entità e delle fonti di
finanziamento previste.
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